

# TERMINARON LAS FIESTAS DE MOMO

## Dieron a Conocer los Premios de Carrozas. Mañana, los de las Comparsas

Anoche quedaron terminados los festejos de la presente temporada de carnaval, con el gran desfile celebrado a las nueve de la noche, con la participación de las carrozas oficiales y comerciales, comparsas y muñecones.

Después de una serie de conversaciones de los Comisionados con el jefe de la Policía, coronel Caramés, se acordó celebrar el desfile, pese al grave problema creado en el transporte y que obligó a destinar una parte de las fuerzas policíacas a otro servicio.

El Presidente de la República, doctor Prío Socarrás, desde el balcón norte del Palacio Presidencial, presenció el desfile que, con ese objeto, fué desviado de su recorrido habitual.

### Participantes del Desfile

En el gran desfile de clausura de anoche, tomaron parte las bandas de música del Municipio de La Habana, de la Policía Nacional, de la Marina de Guerra y del Estado Mayor del Regimiento número 7, de La Cabaña. Además, todas las carrozas oficiales y comerciales, muñecones con una charanga típica y 19 comparsas.

También desfilaron previamente citados todos cuantos obtuvieron premios en los concursos de carrozas, camiones, automóviles, jeeps, motocicletas, motonetas, jinetes y máscaras a pie.

### Entrega de Premios

Por el señor alcalde municipal fueron entregados los premios otorgados por el jurado que designó la Comisión del Carnaval y que integraron los señores Armando Maribona, Enrique Caravia, Ramón

García Rodríguez, José Borrell y Jesús Castellanos.

Por última vez se reunió anoche el jurado de comparsas que integran los señores Lisandro Otero, Conrado Masaguer, Gustavo Parapar, Ana Mariani, Carlos Robreño, Enrique Bryon y Gilberto Valdés. Ante dicho jurado efectuaron sus más vistosas y mejor ensayadas evoluciones las comparsas, cuyos esfuerzos fueron premiados por nutridos aplausos de la multitud.

Los premios fueron otorgados por el jurado anoche, pero los mismos no serán entregados hasta la semana entrante.

Dichos premios son de \$500.00, \$300.00 y \$200.00 para cada una de las categorías típica, artística y especial.

### Otorgan los Premios

El Jurado para discernir los premios a las carrozas que han participado en los desfiles de la presente temporada de carnaval, adjudicó a las siguientes: Primer premio, construida en Cuba: La Cerveza Cristal; segundo premio, Policía Nacional; tercer premio, Universidad. De las importadas, el primer premio correspondió al Ironbeer; segundo premio, Jabón Candado y tercer premio, Compañía Continental de Películas.

De manos del alcalde Castellanos fueron entregadas copas a las señoritas que iban en estas carrozas. También el Jurado acordó las distintas menciones honoríficas a las carrozas Unión Fraternal de Comerciantes del Mercado Unico; Panamerican, Calcetines Corona, Café Pílon, Maquinaria Industrial, Tintorería Abraldes; Cafetera Nacional y otras.

A los automóviles convertibles se le otorgó menciones honoríficas, entregándose por el alcalde copas a los siguientes: Martica Pérez Cámara, automóvil de la señorita Febles y sus compañeras; Blanca Nieves y los Siete Enanitos.

Se otorgó un premio a la motoneta adornada que representaba el Spirit; un premio especial a una pareja de máscaras a pie y otro premio especial a un jeep que representaba a Los Baturros. Una mención honorífica a un automóvil que representaba a los Gitanos; otro a Las Canarias; un automóvil 1912 de Güines; un premio especial de las carretas de ca-

ña presentado por Ernesto Moya y otro premio especial a un camión adornado representando Los Marinos.

Todas las menciones y premios especiales fueron felicitados por el alcalde, entregándoseles unos trofeos consistentes en copas de plata.

### Premios de las Comparsas

Aunque en el desfile efectuado anoche el Jurado encargado para discernir los premios a las mejores comparsas fueron adjudicados, por lo avanzado de la hora, no se darán a conocer hasta mañana, lunes, por la Comisión Ejecutiva del Carnaval.

*M, al 3/49*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA